



令和5年度第10号 令和5年9月29日

笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

キッズサポーター養成講座(4年)

9月13日(水)津中部北地域包括支援センターの方に来ていただき、4年生対象のキッズサポーター養成講座が行われました。

今回の講座では、子どもたちに高齢者の体の変化や認知症について理解してもらい、そういった方々への対応を学んでもらうことで、高齢者や認知症、障がいをもった方々に優しく接しようとする気持ちや態度を育むことをねらいとしています。

初めに高齢になった方の体の変化について教えていただきました。高齢になると、身の回りの物が見えにくくなったり聞こえにくくなったりすることを実際に画像や音を聞きながら教えてもらいました。

その後、高齢になると脳の働きが弱くなって、認知症になることも聞きました。認知症になると「時間や月日、場所、人などが分からなくなる」「考えるスピードが遅くなる」「新しい機械が使えなくなる」「計画を立てられなくなる」といったことが見られるようになるそうです。お話を聞いた後、認知症になった方の周りでどんなことが起こるか、寸劇を見せていただきました。







身の回りで、認知症の方が困っている様子を見かけたら近くの**大人の人に伝える**ことや、認知症の方が出来ないことや間違っていることを周りの人が**一方的に責めるのではなく、ゆっくり話を聞いてあげて、いっしょに手伝ってあげたり励ましてあげたりする**のがいいと教えていただきました。

5年生にお米を頂きました!

5年生の子どもたちが植えた稲が実り、9月12日にJA白塚運営協議会や地域 のみなさんと一緒に収穫させていただきました。収穫したお米から、学校に「お米 60kg」を頂きました。頂いたお米は、5年生の子どもたちで分けさせていただきま す。自分たちで植えた稲が実ってできたお米ですから、きっとおいしいでしょうね。

水泳の授業が始まりました!

今年の水泳の授業は桜橋にあるトップスイミングで学年別に3 回ずつ行うこととなっています。9月に入って、3年生、2年生、 1年生の水泳が始まりました。

水泳のある日、子どもたちは登校した後、朝の会で健康観察を 行い、その後水着に着替えて水泳の準備をし、午前9時頃には津 市のバスに乗ってトップスイミングまで移動します。子ども達は 泳力等をもとに3つの班に分かれて、インストラクターの指導の



もと、水泳の練習を行います。子ども達はインストラクターの指導を聞きながら頑張って水 泳に取り組んでいます。今後、4・5・6年生の水泳の授業も始まっていきます。







水泳のある日に遅刻するとバスでトップスイミングに移動することができず、教室等で自習していただくこととなります。**水泳のある日は遅刻しないよう注意**してください。

名札着用のお願い

コロナ感染予防のため保護者の方々に来校して頂く機会がなかった期間が長く続きましたが、コロナが5類に分類され、以前のように保護者の方々に来校していただく機会も増えてきました。たくさんの方々に来校していただく際、不審者対策のため、以前より1年入学時に波の子会より名札を配付していただき着用をお願いしていましたが、近年は名札着用の学校からの呼びかけも十分行っておらず、実態として名札を着用していただいている方は少ない状態です。

しかし、全国各地で学校への不審者侵入の事案が報道されており、学校での子どもの安全を守る観点から、改めて 保護者の皆様には授業参観等で来校される際には、名札 [札作成方法] 名札に、名字のみひらがなで書いていただき、それをケースの中に入れてください。



の着用をお願いします。入学時に配付された名札をなくされた場合は、お手数ですが代わりの物を 購入(100均等でもかまいません)、または作成していただき、着用をお願いします。

お知らせ

・児童が校内で付けている**名札**ですが、令和5年9月1日から**1つ130円**(今までは100円)になります。破損などで新しいものが必要な場合は、名前を書いた古封筒等に130円を入れて担任までお渡しください。